
Laureato in Informatica, lavoro presso la Pubblica Amministrazione. 
Chitarrista prevalentemente rock, negli ultimi tempi mi sono riavvicinato alla pittura 
riappropriandomi di  un’arte abbandonata in gioventù, anche grazie a mia figlia che invece è una 
pittrice professionista. 
Non ho uno stile preciso, disegno e dipingo volti dei miei familiari, ma quando ho un’idea da 
rappresentare allora la realizzo. 


